

## 健康を進める活動（大運動会）

令和7年9月26日（金曜日）、泉市民体育館で、市内全9地区の老人クラブが集まり、第51回大運動会が開催されました。



最初に大会会長の立老連の井上会長  
が挨拶



競技が始まる前に、全員でラジオ体操をしました。参加者全員での体操は壮観です



お昼は女性部を中心となって、東京音頭、立川音頭などを、みんなで踊りました。

競技は、地区ごとに分かれ、全9チームで競い合います。

ここから真剣勝負が続きます。

左の写真は、ボール運びゲーム。

ボールをお玉に乗せて走らずに、速く歩かなければなりません。集中力がカギです。みなさん、上手に運んでいます。

もしかして、今日のために、みなさん練習して來たのでしょうか。





最後に、紅白玉入れ合戦。100個以上も玉を入れるチームもあって、大いに盛り上りました。

午後の競技が始まりましたが、皆さんより一層、熱がこもり、白熱した競技が続きます。

これは、アヒルゲーム。各チーム10人編成で競争します。

年に1度の大運動会、負ける訳にはいきません。

各地区、応援にも力が入ります。





準優勝の栄チーム。準優勝のカップは監督と一緒に先に帰ってしまいました。

🏆 優勝 🏆 は羽衣チームでした。

近年は優勝チームの常連になっている  
そうです。

